

## Le logiciel Flash - 1/1

**Je vous propose de vous faire part de mon expérience avec le logiciel Flash que j'utilise pour faire des animations que l'on peut voir sur mon site web.**

J'écris cet article pour vous faire découvrir le logiciel flash pour ceux qui ne le connaissent pas et vous faire part de ma propre expérience avec ce logiciel. C'est un logiciel que beaucoup de gens utilisent pour faire une petite animation de présentation que l'on voit avant d'entrer sur leur site web. Il y a aussi des gens qui savent bien dessiner qui font toutes sortes de dessins animés avec. J'en ai trouvé sur certains sites web (voir plus bas). Celui qui utilise le logiciel flash peut faire déplacer un objet en trajectoire rectiligne simplement en indiquant les positions de départ et d'arrivé ou bien en lui faisant suivre une trajectoire qui suit un guide (un tracé particulier fait avec l'outil crayon). On a d'autres options dans flash comme par exemple la possibilité de transformer un carré en cercle sans avoir à décrire toutes les étapes ou encore il y a une option qui s'appelle le "Masque".

Pour ma part je me suis familiarisé avec les notions essentielles de flash. Mais ceux qui sont expert vous diront que flash intègre aussi un langage de programmation qui s'appelle l'"actionscript". Un mouvement rectiligne peut être fait de 2 façons en indiquant les positions de départ et d'arrivé de l'objet ou en écrivant quelques lignes de codes en actionscript. Il possible de faire avec la programmation flash certains effets dont l'on voit beaucoup d'exemples sur <http://www.ncircles.com>. Le code qui permet de faire ces effets est trop compliqué à comprendre si l'on a pas d'explications (on ne peut pas le deviner). Malheureusement je m'aperçois que les programmeurs ne mettent pas d'explications et je n'ai pas de trouvé de livres adaptés.

Le moyen le plus rapide pour se procurer le logiciel Flash MX gratuitement, c'est d'aller sur le site de Macromedia ( <http://www.macromedia.com>) télécharger la version d'essai qui est valable quelques mois et ensuite de chercher un crack avec Emule (si vous connaissez). On peut aussi se procurer le logiciel gratuitement dans certains pays (la Chine, la Russie par exemple), si on voyage.

Si j'écris c'est surtout pour vous parlez des animations que j'ai fait avec les notions essentielles qui elles sont très bien expliquées. Je ne suis personnellement pas un très bon dessinateur, mais je suis très content des animations que j'ai faites qui ne requiert pas de qualités de dessinateur car elles sont abstraites. J'ai utilisé les 5 lettres du mot "hello" et avec les outils du logiciel flash j'ai assemblé des formes, créé du mouvement. Mes animations s'appellent "Variations sur le thème hello". Je les trouve très réussis, vous pouvez les voir sur mon site : <http://www.geocities.com/animflash/>. J'aimerais bien vous encourager vous lecteurs grâce à mon site à utiliser flash pour faire des choses artistiques. Si vous en avez je pourrai les publier sur mon site.

D'autre part j'ai des difficultés à bien référencer mon site web. Peut-être faut-il payer pour qu'il soit mieux référencé. Si vous savez écrivez un article ou écrivez-moi.

Mon site web : <http://www.geocities.com/animflash/>

Site web avec des dessins animés en flash : <http://www.shockwave.com>